

Liebe und geschätzte Freundinnen und Freunde!

Habt tausend Dank dafür, dass ihr an uns denkt und uns geschrieben habt. Bitte verzeiht mir, dass ich erst jetzt mit einer Verzögerung antworte. Aber die Corona-Pandemie und deren zweite Welle, die wir gerade erleben müssen, machen uns große Sorge und auch viel zusätzliche Arbeit.

In Peru gibt es mittlerweile bereits 90 000 Tote, verstorben an oder im Zusammenhang mit dem Corona-Virus. Leider dienen die von der Regierung getroffenen oder angeordneten Maßnahmen immer nur dem Schutz der Wirtschaft, während Tag für Tag immer mehr Peruaner ohne jegliche Hilfe sterben. Und wir müssen erleben, dass unsere Autoritäten sich nur um die für April geplanten Wahlen und ihren Machterhalt kümmern. An unserem Leben sind sie überhaupt nicht interessiert. Ich schäme mich und bin sehr traurig, dass ich euch dies von unserem Land berichten muss – aber das ist unsere Realität!

Wir sind euch immer sehr, sehr dankbar für eure beständige Hilfe für CERSI und bitten Gott, er möge euch unter seinem Schutzmantel behüten.

Zur Zeit unterstützen wir die Familien unserer Kinder-Patienten jeden Monat mit einem Lebensmittelpaket. Und wir behandeln, auch wenn das vielfältige Therapieprogramm coronabedingt stark eingeschränkt werden musste, solche Kinder mit größeren Fehlbildungsrisiken und auch Neugeborene mit Verformungen wegen unzureichender Geburtshilfe in dieser Pandemie-Situation. Das öffentliche Gesundheitssystem, immer schon sehr schwach, ist jetzt noch viel schlechter als je zuvor.

Wir sind dabei, unseren jährlichen Tätigkeitsbericht zu erstellen, den wir euch dann auch bald zusenden werden.

Zwei CERSI-Mitarbeitende haben sich außerhalb der Einrichtung mit Corona infiziert. Es geht ihnen, Gott sei Dank, schon besser. Und ich selbst bin dabei, eine Depression zu überwinden.

Bei unseren Behandlungen befolgen wir peinlich genau die Vorgaben des Gesundheitsministeriums, was uns dank eurer und des Kindermissionswerkes Hilfe möglich ist. Gott möge euch immer segnen!

Mit einer ganz festen, herzlichen Umarmung seitens des gesamten CERSI-Teams und unserer Kinder bin ich

*für immer eure Freundin
Margarita
CERSI-Koordinatorin*

(wer mit uns CERSI unterstützen möchte, kann seinen sehr willkommenen Beitrag auf dieses Konto einzahlen: Arbeitskreis Eine Welt e.V.; IBAN DE68 3906 0180 2120 5580 24)

für den AKE Norbert Klüppel